



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>131 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CA6-2025</b>
Prix	<b>2 400 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes centre - À seulement quelques minutes à pied des plages de la Croisette, découvrez cette superbe maison de 131 m<sup>2</sup> entièrement rénovée avec des prestations de qualité. Ce bien rare au cœur de la ville se compose : d'un vaste et lumineux séjour avec cheminée et une cuisine moderne ouverte. La partie nuit offre une chambre de Maître avec dressing et salle de bains. À l'étage, vous trouverez 3 chambres avec chacune leur salle d'eau. Une cour intérieure privative de 400 m<sup>2</sup> complète ce bien. Un garage fermé est également en annexe. Située au cœur de Cannes, au calme, cette propriété rare vous est ...

*Cannes center - Just a few minutes walk from the Croisette beaches, discover this superb 131 m<sup>2</sup> house, completely renovated with quality services. This rare property in the heart of the city consists of: a large and bright living room with fireplace and a modern open kitchen. The night area offers a master bedroom with dressing room and bathroom. Upstairs, you will find 3 bedrooms each with their own bathroom. A private interior courtyard of 400 m<sup>2</sup> completes this property. A closed garage is also attached. Located in the heart of Cannes, in a quiet area, this rare property is presented to you by ...*

## COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

